

Fútbol | Tercera División

Ania se queda sin su "cerebro" para Posada

Jaime, autor de tres tantos en las últimas tres jornadas, se perderá la visita al Urraca por acumulación de amonestaciones

Mieres del Camino,
H. NÚÑEZ

Iván Ania se quedará sin su "cerebro" para la visita de la matinal del domingo (12 horas) al Urraca. El mediapunta Jaime no podrá jugar por acumulación de amonestaciones lo que abre la posibilidad a Damián de volver al equipo titular tras no serlo la pasada jornada frente al Condal.

El Caudal Deportivo afrontará el domingo su primer "match ball" para alzarse con el título de liga y deberá hacerlo sin su jugador más en forma. Los mierenses podrían cantar el alirón si vencen en Posada de Llanes y el Langreo, a las cinco de la tarde, pierde en el Nuevo Ganzábal contra el Colunga. Para esta primera final Jaime deberá ver el duelo desde la grada ya que el pasado domingo vio la quinta cartulina amarilla de la temporada con lo que cumple ciclo lo que conlleva el pertinente partido de "castigo".

Jaime está siendo el jugador que lidera la remontada blanquinegra hacia el título. En las tres últimas victorias consecutivas ha anotado tres goles. Tres triunfos que han marcado distancias a los mierenses al frente de la clasificac-



Jaime controla el balón entre los noreñenses Zapizo y Carly. | J. R. SILVEIRA

ción y les han dado medio título. El ovetense hizo el tanto del triunfo por 2-1 ante el Langreo en el derbi de las Cuencas. Un choque con el que ha comenzado este momento dulce caudalista. Una semana más tarde, el Caudal se impuso por 0-3 en Lugones aunque el ovetense no vio puerta pero sí fue el "cerebro" del equipo desde la mediapunta. El pasado domingo volvió a conducir a los blanquinegros a un nuevo triunfo por 5-0 ante el Condal y anotó un "doblete" además de servir a Javi Sánchez otra tanto.

El domingo Ania se queda sin su jugador franquicia y su puesto, ahora "tirado" hacia la banda izquierda para liberar a Annunziata, lo podría ocupar el turonés Damián quien ya fue de la partida en Lugones.

Asamblea de socios

Por otro lado, la junta directiva caudalista ha convocado a sus socios a una asamblea informativa para mañana, a las ocho de la tarde, en el Hermanos Antuña. Este acto será para presentar el nuevo local social del club y sus actividades además de pasar revista a la actualidad de la entidad.

El Colunga, plagado de bajas para el encuentro de Ganzábal

Zucu, Marcos y Jorge no jugarán ante el Langreo por sanción

Langreo, P. PÉREZ

El Colunga llegará con ausencias importantes al duelo del próximo domingo en Ganzábal (17.00 horas). El equipo de José Luis Rodríguez pierde a tres hombres clave en su esquema de cara a uno de los encuentros trascendentales para situarse en las posiciones de promoción.

El choque frente al Tineo dejó tres sancionados en las filas del equipo colungués. Jorge fue expulsado por doble cartulina amarilla, mientras que Zucu y Marcos vieron la quinta amonestación y también deberán cumplir un encuentro de sanción.

Sin embargo, las lesiones también hacen mella en el próximo rival del Langreo. Makali sufre un esguince de tobillo, mientras que Naya, con molestias en un isquiotibial, tendrá complicada su presencia ante el cuadro azulgrana. Pola será otro de los jugadores que se pierdan el partido por lesión. Quien sí va a poder jugar es Luis, delantero que formó parte del Langreo en el último ascenso a Segunda B.

Regional Preferente

L'Entregu se postula como favorito al ascenso

Lenense Proinastur y San Martín buscan el cambio de categoría

El Entregu, P. PÉREZ

L'Entregu se postula como favorito al ascenso a Tercera División en una Regional Preferente cargada de emoción hasta los últimos encuentros. A falta de cuatro partidos para el final de la temporada, el equipo dirigido por Marcos Suárez comanda la tabla clasificatoria con 69 puntos y con una ventaja de cinco respecto al cuarto clasificado.

Los entreguinos visitarán este domingo al Valdesoto, conjunto que ya ha hecho los deberes para la presente temporada —es octavo— y sin aspiraciones al ascenso. El equipo de Marcos Suárez ten-

drá que recibier al Avilés B en la próxima jornada, visitar al Campomanes en la siguiente y cerrar la temporada con un derbi frente al San Martín, donde puede haber un ascenso en juego.

Un poco más complicado lo tienen Lenense Proinastur y San Martín. Ambos equipos se encuentran fuera de los puestos de ascenso, aunque a dos y tres puntos de distancia respectivamente.

Los de Chiqui de Paz tienen este sábado un encuentro clave frente al Luarca en La Veigona. Los verdiblanco se enfrentan al equipo dirigido por Ramón Collado, quien fuera técnico del Le-



Una acción del Campomanes-Lenense Proinastur de esta temporada. | FERNANDO GEJÓ

nense en el último ascenso. Posteriormente, el equipo verdiblanco recibirá al Madalena, visitará al Navarro y cerrará la liga en el Aptoelo Sotón frente al Llanera. Estos dos encuentros, frente a rivales de la parte alta de la tabla, determinarán la posición final de los verdiblanco.

El tercer equipo con aspiraciones, el San Martín, recibe este domingo (17.30 horas, El Florán) al Andés, tercer clasificado. Una victoria podría situarlos en puestos de ascenso, ya que la distancia entre ambos equipos es de tres puntos. Los de Alfonso Arias cerrarán el campeonato ante Can-

dás, San Claudio (en casa) y L'Entregu.

A cuatro jornadas para finalizar el campeonato, todo está por decidir pese a que L'Entregu cuenta con más opciones que el resto para ascender. Los enfrentamientos directos entre equipos de la zona alta dictarán sentencia.